

～ひだまり～

第3学年だより

第 23 号

第3学年 学年目標

伸ばせ学力 鍛えよ心

勝負の2学期スタート

中学生最後の夏休みが終わりました。3年間がんばってきた部活動の最後の大会、色々な事を我慢して頑張った受験勉強、勉強の合間の息抜き。今まで以上に全力で取り組んだ日々だったのでないでしょうか。忙しくも充実した日々が送っていたようで何よりです。

いよいよ3年生の2学期が始まります。修学旅行、学芸発表会など、行事と並行して今まで以上に勉強に励み、進路を切り開いていかねばなりません。健康に気を付けて悔いのない毎日を送ってください。今月末はついに修学旅行です。夏休み中にスローガンの入ったポスターを、有志の生徒が作成してくれました。大人になっても笑顔と共に思い出せるような、一生の思い出になる修学旅行になることでしょう。

～夏休み中の生徒の活動～



陸上競技部

全国中学校陸上競技会出場（沖縄大会）

共通男子 100m

共通男子 110mH

関東中学校陸上競技大会（栃木大会）

7位 入賞

共通女子 200m

全国中学校通信陸上東京大会

6位 入賞 共通女子 4×100m



江戸川区原爆犠牲者追悼式

発表

折り鶴献架



戦後80年ということもあり、多くの方々に喜んでいただけました。



ここプロ レクリエーション

ボッチャについて



新学期始まって、すぐに領域診断テストですが、翌日には仲間たちとの交流を深めるためにパラスポーツの「ボッチャ」を体験します。この企画は、千葉商科大学人間社会学科の学生たちの企画でもあり、大学生との交流を通して将来の自分の社会への貢献についても考えてほしいと思います。学校公開初日ですので保護者の方にもぜひ、見ていただきたいと思います。当日は体育着登校となりますので、忘れないでください。

吹奏楽部

東京都中学校吹奏楽コンクール

東日本部門 金賞



今 後 の 予 定	日	予 定
	1(月)	始業式 引き取り訓練 10:50~11:30 再登校 15:00
2(火)	領域診断テスト(コンパス、定規) ①~⑤ 給食始 ⑥バス座席・加飾デザイン決め	
3(水)	学校公開始 ここプロ レクリエーションボッチャ	
4(木)		
5(金)	⑥行動班係会・新幹線・食堂座席決め	
6(土)	学校公開終 道徳授業地区公開講座	